

## ACTIVIDADES CLAVE

¿Cuáles son las cosas más importantes que debéis hacer para que vuestro proyecto funcione?

Es evidente que el hecho de ser una empresa nueva puede condicionar o afectar a nuestra actividad empresarial, esto debido a que las personas no suelen apostar por un producto nuevo en el mercado a consecuencia de su poca rentabilidad a largo plazo. Ante esta situación, hemos decidido dirigirnos directamente al ayuntamiento al igual que a la DGT, esto con el objetivo de que ambos órganos puedan verificar la utilidad de nuestro producto y generar más confianza en la población. Esto es sumamente importante ya que sino llegamos a lograrlo, no podremos tener la garantía de nuestro objetivo de reducir el porcentaje de accidentes de tráfico. Asimismo, deberemos lograr que sea de uso obligatorio para que su finalidad resulte positiva.



Si logramos que todo lo anterior se cumpla, lo único que nos faltaría para hacer que nuestro proyecto funcione, es la estrecha relación que debemos entablar con los concesionarios, el cual es uno de los organismos en el que se fundamenta nuestro producto.